

Yusnel Bacallao au groupe d'élite du Capablanca in memoriam des échecs



La Havane, 7 mai, (RHC).- Le Grand maître cubain, [Yusnel Bacallao](#), a été inclus à la dernière minute dans le groupe d'élite du tournoi [Capablanca](#) in memoriam des échecs qui s'ouvre demain à l'hôtel Habana Libre de notre capitale.

Il remplace le Vénézuélien Eduardo Iturrizaga qui doit s'absenter pour des motifs personnels.

Son absence fait baisser la catégorie du tournoi en raison de la moyenne des points ELO des concurrents : 2 649.

Les Grands maîtres Samuel Shankland, des Etats-Unis et Lazaro Bruzon, de Cuba, sont en tête des six joueurs faisant partie du groupe d'élite.

Samuel Shankland est 44e sur la liste mondiale et détient le coefficient ELO le plus élevé des participants 2 701. Lazaro Bruzon occupe la 79e position avec 2 664 points ELO.

logo du tournoi Capablanca in memoriam

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/161693-yusnel-bacallao-au-groupe-delite-du-capablanca-in-memori-am-des-echecs>



Radio Habana Cuba